

DÍA DEL ESPAGUETI EN EL ERMITAGE

Domingo 15 de enero de 2017

El sol se hizo presente en este bello domingo tras varios días de frío y hielo.

En medio de una atmósfera luminosa y fraterna, nuestras invitadas e invitados acudieron a disfrutar nuestro primer “día del espagueti”, los fondos recaudados en este evento se destinarán a cubrir parte de la reparación del techo.



La hermana Chantal y la hermana Trinh se encargaron de la animación, recreando para nosotras-os el espíritu de las Fiestas entre risas y canciones...

Un equipo de super-voluntarias, compuesto por Lucie Nu, Marguerite Fournier, Denise Martin, Chantal Desjardins, Trinh Ta, Élodie Guiré, Bernadette St-Jean, Corine, Marie-Ève, Chantal, Nathalie y Denise, apoyó al equipo del Ermitage integrado por Françoise, Henriette, Diem y Lucie. Su diligencia y dinamismo contribuyeron muchísimo al buen desarrollo de la jornada. Un agradecimiento muy especial a la comunidad local de Canterbury que preparó todos los postres para la ocasión. ¡Ñam! ¡Ñam!...

¡Mil GRACIAS también a nuestras generosas benefactoras y benefactores que no dudaron en hacernos llegar su contribución!

Felicitaciones a las personas ganadoras de los premios por asistencia, así como al Sr. Raymond Carrier, miembro de nuestro Comité Asesor, que se hizo acreedor del 1er premio de nuestro sorteo: una acuarela de la hermana Trinh.

Nuestro agradecimiento a cada uno y cada una de las participantes.

¡Esperamos con ilusión reencontrarnos en nuestra próxima actividad!

El equipo del Ermitage Sainte-Croix,
Pierrefonds



Lucie Cousineau
L'Ermitage Sainte-Croix